

IDEHPUCP participó en V Feria Anticorrupción



El Instituto de Democracia y Derechos Humanos de la Pontificia Universidad Católica del Perú (IDEHPUCP) participó en la V Feria Anticorrupción organizada por la Comisión De Alto Nivel Anticorrupción de la Presidencia del Congreso de Ministros (CAN).

El evento se llevó a cabo el jueves 11 de diciembre en la Plaza San Martín, con motivo del día internacional contra la corrupción.

Además del IDEHPUCP, participaron en el evento el Consejo Nacional de la Magis-

tratura, el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, el Ministerio Público, el Grupo de Trabajo Contra la Corrupción (GTCC), la Contraloría General de la República, la Comisión de Alto Nivel Anticorrupción, entre otras instituciones.

Durante el evento, se pudo jugar al “*Tumbacorruptos*”, actividad creada por el IDEHPUCP en la que los asistentes podían derribar con una pelota a totems que representaban a ciudadanos de diversa condición involucrados con la corrupción.